

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Pensionisten waren im Prater

4 Ein Besuch im Prater stand auf dem Reiseprogramm der Eichgrabener Pensionisten mit **Elfriede Kaufmann**. Ein Highlight des Praters, „Madame Tussauds Wachsfigurenkabinett“, war der erste Programmpunkt. Die Prominenten vergangener Zeiten und der Gegenwart sind dort aus nächster Nähe zu betrachten. Auch die internationale Prominenz ist beeindruckend durch Nelson Mandela, Mahatma Ghandi, Barack Obama, Papst Benedikt XIV., Albert Einstein und viele andere vertreten. Danach war ein kurzer Spaziergang, vorbei an den vielen oft atemberaubenden Attraktionen angesagt, mit dem Ziel „Schweizerhaus“. Die ausgezeichneten Stelzen und das herrlich frische Bier brachten den Teilnehmern wieder neue Kräfte.



Im Wiener Prater vergnügten sich die Teilnehmer des Eichgrabener Pensionistenverband-Ausfluges.

Foto: privat